



改修工事 終了

小学校の校舎から、福祉施設として利用するための改修工事が終わりました。廊下の天井・壁面を防火処理された壁材に変更しましたし、手すり等も付けました。また、消化器も新設して追加しましたし、消防署への直通の電話も付けました。トイレはもちろん多目的トイレを新設しました。

4月12日には消防署の検査も通過しました。

右の写真、一番上は広々としたプレイホール。2番目の写真は保健室。医療的ケアが必要な利用者のための設備を整えています。3番目の写真は児童発達支援のための部屋です。他にも、男女別の着替え用の部屋、クールダウン室などもあります。見違えるように立派になりました。

見学も受け付けています。お気軽においでください。



苗の移植

今年のメインの活動である「畑で野菜を育てよう」が本格的に始まっています。4月3日(土)にみんなでサヤエンドウの苗を植える作業をしました。きちんと植えたのでたくさん採れるといいな。



天気がいいので...

4月になって暖かい日が続いています。校庭の桜の花も例年より早く満開を迎えています。春休み中も好天が続いたので外で活動することが多くありました。この日は、車椅子の利用者さんたちも少しの間だけでしたけどみんなと一緒に外で過ごしました。体調に配慮しながら、機会を増やしていきたいです。



合唱団

いっぽの利用者には、歌が好きな子がたくさんいます。この頃のブームは各学校の卒業式で歌うと思われる、「旅立ちの日に」です。CDを聞いていたのですが、「歌いたい」という声があり、しかも自分たちで指揮や司会などの係分担まで決めて「合唱」を楽しみました。



お花見・お楽しみ会

17日のお花見は、雨天のため中止でした。24日のお楽しみ会は、ポップコーンと綿あめの二本立てでした。桜の花は葉桜になってしまいましたが、その分食べ物を2種類用意したので、子どもたちのご機嫌でした。これからも月1回のお楽しみ会は充実したものにしていきたいものです。



5月の主な予定

- 5月 1日(土) 避難訓練・安全点検
 - 5月 4日(火) 散策(ワラビ採り)
 - 5月22日(土) 徳仙丈のツツジ
- ※天候等により変更になることがあります。



制作あそび

いっぽで過ごす時間が長いときは、折り紙や塗り絵など、自分で課題を見つけ取り組んでいます。

